

Nama : ARSHAVIN RAFI RADITYA Kelas : Kelas 8 B
 NIS/NISN : 8719 / 0092737156 Fase : D
 Nama Sekolah : SMPK SANTO YUSUF MADIUN Semester : 1
 Alamat : Jln Diponegoro 80 Madiun Tahun Pelajaran : 2023/2024

LAPORAN HASIL BELAJAR

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Kristen dan Budi Pekerti	82	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Memahami makna panggilan dan perutusan Yesus Kristus pada para murid-Nya., Memahami pengorbanan Yesus dan meneladani Keberanian Yesus dalam berkorban untuk orang lain., Memahami makna kebangkitan Yesus sehingga meninggalkan cara hidup yang lama menuju hidup yang baru.
2	Pendidikan Pancasila	80	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Peserta didik mampu menghayati dan menjelaskan pentingnya norma dan hubungan dengan UUD, Menunjukkan sikap syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas terbentuknya NKRI, Memahami lembaga negara dan sistem pemerintahan di Indonesia.
3	Bahasa Indonesia	83	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal peserta didik dapat menemukan informasi eksplisit dalam teks laporan hasil observasi., peserta didik menemukan kosakata dalam teks iklan, slogan poster., peserta didik dapat menulis artikel populer dan ilmiah.
4	Matematika (Umum)	76	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Memahami Bilangan Berpangkat, Mampu menyelesaikan persamaan dan pertidaksamaan linear satu variabel.
5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	84	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Memahami karakteristik sel, jaringan, organ, dan sistem organ pada tumbuhan dan hewan, Memahami struktur dan fungsi organ manusia beserta gangguannya, Memahami usaha, daya, energi, dan penerapan pesawat sederhana.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	75	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mendeskripsikan keragaman alam Indonesia. Perlu peningkatan dalam hal Menghubungkan kondisi geografis dengan kegiatan ekonomi dan kedatangan Hindu Buddha..
7	Bahasa Inggris	75	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mengidentifikasi simple past tense, regular dan irregular verbs dan adverb of time dengan tepat , Mengidentifikasi penggunaan regular dan irregular verbs dan kata hubung waktu dengan akurat, Mengidentifikasi recount text bentuk lisan dan tulisan sesuai fungsi, struktur dan fitur bahasa, Menulis dan menyajikan teks recount secara lisan dan tulisan.
8	Seni dan Budaya	77	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Siswa dapat mengenal musik kebudayaan daerah, Siswa dapat bernyanyi & memainkan musik kebudayaan daerah.
9	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	85	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mempraktikkan keterampilan gerak spesifik invasi, Mempraktikkan keterampilan gerak spesifik atletik, Mempraktikkan aktivitas permainan dan olahraga air.
10	Informatika	78	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Siswa mampu berfikir Informatika Dan Pembelajarannya., Siswa mampu Berfikir Komputasional..
11	Muatan Lokal Bahasa Daerah	86	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Memahami struktur dan unsur kebahasaan dalam teks sesuai ragam bahasa dan gaya berbahasa . Memahami struktur teks, unsur kebahasaan, dan pesan moral tembang macapat secara lisan dan tulis., Memahami kaidah dalam kegiatan wawancara, dialog, dan diskusi sesuai dengan tata krama., Memahami teks berupa paragraf aksara Jawa..

Nama : ARSHAVIN RAFI RADITYA
NIS/NISN : 8719 / 0092737156
Nama Sekolah : SMPK SANTO YUSUF MADIUN
Alamat : Jln Diponegoro 80 Madiun

Kelas : Kelas 8 B
Fase : D
Semester : 1
Tahun Pelajaran : 2023/2024

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	Baik	Terlibat dalam pembentukan dan kepemimpinan penggalang untuk meningkatkan kecakapan dan kemandirian anggota.
2	Bulu Tangkis	Baik	Ananda mencapai kompetensi dasar teknik pukulan badminton sangat baik, namun harus tetap ditingkatkan.
3	Band / Paduan Suara	Baik	Siswa dapat menirukan, memainkan alat musik/beryanyi dengan baik>

Sakit	: 0 hari
Izin	: 0 hari
Tanpa Keterangan	: 1 hari

Catatan Wali Kelas

Ananda sudah baik dalam proses pembelajaran, mohon untuk ditingkatkan lagi semangat belajarnya.

Mengetahui
Orang Tua/Wali,

Kota Madiun, 20 Desember 2023
Wali Kelas,

Y. Junialis Hasibuan, OSA, S.Pd
NIP.

Mengetahui
Kepala Sekolah

Am Widya Damayanti, S.Pd
NIP.